

Nachruf

Niemand weiß, wann die Reise endet.

Kurt-Jochem Graulich

* 07.09.1946 † 01.05.2023

Durch eigene Erfahrungen und Begegnungen hat Kurt-Jochem Graulich viel Verständnis für Menschen entwickelt, die auf der Schattenseite des Lebens stehen. Aus der Dankbarkeit für eigene Erfolge entwickelte sich der Wunsch Menschen zu helfen. Er gründete 1995 die Kurt Graulich Stiftung „Helfen in Not“. 2008 wurde er mit dem Verdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet.

Er wird uns allen unvergessen bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau, seinen Hinterbliebenen und allen, die ihm nahestehen.

Wir sind sehr dankbar für seine menschliche Größe und dass wir ihn in seinem Schaffen unterstützen durften, wir werden dies in seinem Sinne fortsetzen.



Kurt Graulich Stiftung
Helfen in Not
Vorstand und Kuratorium